

# *Evacúan a 21 mil habitantes de provincia china tras terremoto de 7,4 grados*

---



**Foto: Notimerica.**

Beijing, 22 may (RHC) El gobierno chino evacuó este viernes a 21 mil habitantes de la provincia suroccidental de Qinghai, tras producirse un terremoto de 7,4 grados en la escala de Richter, con saldo preliminar de dos muertos.

También como consecuencia de 20 temblores de entre dos y seis grados en la referida escala en la región autónoma de Yanbi-lisk, 17 personas resultaron heridas hasta el momento, incluidos tres en estado grave, señaló el portal digital Sina. Al lugar del desastre natural se trasladaron unos 500 socorristas y 103 equipos especializados para el apoyo de las labores de búsqueda y rescate.

Los rescatistas ya sacaron a 30 personas de entre los escombros de inmuebles afectados. El epicentro del sismo se produjo a unos 10 kilómetros de profundidad y a unos 30 kilómetros de la ciudad de Dali, con unos 700 mil habitantes.



**Radio Habana Cuba**